



☆ 「みんながんばっています」

6月15日から1週間がたちました。全員そろい、1週間で、みるみる子どもたちは成長しています。教室を回っていると、とてもすてきな場面に、たくさん出会うことができます。手洗いの場所が混まないように6年生が考えて「ここでまつ」マークを作成してくれました。みんなのためにできることを考えて実行してくれるなんて、とてもすてきなことです。6年生のみなさん、ありがとう。確かに新しい生活様式は続いています。感染予防を意識しながら、どの学年もみんな、がんばっている様子は、毎日見ていてわかります。みんなのがんばりが形になり、また、それを見ることができるということもうれしいことです。今、1年生は「ことばあつめ名人」になるようがんばっています。2年生はちょっぴりむずかしい「たんぼぼのちえ」で、どんな「ちえ」が出たのか教えてもらうのが楽しみです。3年生の作っている、一人一人ちがう「あじさいの花」すてきなので、できあがりを楽しみます。10秒作文もできたら見たいと思います。4年生は「ごみから学ぶ」勉強や、四則計算を使いこなし、高学年への基礎を固めています。5年生は英語学習も本格的に始まり、参加型で楽しく学んでいますし、最高学年、6年生にむけての充実した1年間にしてほしいと思います。とにかく、みんながんばっています。

1学期の終わりまでがフルマラソンだと思えば、ちょうどスタートして、呼吸を一定に整えているところですかね。これから、まだまだ山道、上りも下りもあると思いますが、自分にまけない心を持ち、しっかりと安全・安心・感染予防に気を付けて、ともに進んでいきましょう。

「けっきょくさあ、自分自身とはりあっていくしか、ないんだよね。」です。

☆☆ お知らせです

- ・最近、むしむしと暑い日が続きます。マスクは登下校時、息苦しくなったりするといけなないので時々立ち止まり、人と距離をとって外すなどしていただくことが必要になると思います。熱中症にならないように注意しましょう。
- ・学校へ来る前には、今後も引き続き、新しい生活様式に基づき、毎日の検温を忘れないようお願いいたします。のどがかわく場面も増えますので、水分補給がしっかりできるよう、水筒を忘れずをお願いいたします。また、汗もかきますので大きめのタオルをもたせてあげてください。また、あらためて「熱中症対策について」ご連絡させていただきます。